

尾張中央ロータリークラブ Weekly Report 2015-2016



会 長:太田吉宣 幹 事:鈴木雅貴 承認日:1984年1月30日

事務局:〒481-0004

例会日:毎週水曜日

北名古屋市鹿田坂巻5-1 TEL:0568(25)4701 FAX:0568(25)4702

会報委員長:松浦正義 例会場:名鉄グランドホテル・CBC自動車学校

URL http://owarichuo-rc.jpn.org/

E-mail kita2a-owarichuo-rc@rhythm.ocn.ne.jp

2015~2016年度 第2760地区 西尾張分区IM

第1525回例会 2016年2月6日(土) 於/名鉄ニューグランドホテル



平松清美ガバナー補佐

ガバナー補佐挨拶

国際ロータリー第2760地区 西尾張分区 ガバナー補佐 平松清美様

西尾張分区の皆様、ようこそIMへご参加下さいまして誠に有難うございます。補佐訪問では温かいおもてなしと特色ある魅力的な活動の数々を学ばせて頂きました。心より感謝いたしております。有難うございました。

I.M.は、研修と懇親を深める会であるとおききしました。研修については「四つのテスト」を核にして、各クラブで研修を深めて頂

きまして、本日の会は、加藤ガバナーの方針「ロータリーの原点に学ぶ《友情と寛要の輪を広げよう》」を受けて、分区のロータリアンが大いに語り合い、懇親を深め、友情と寛容の輪が深まることを願って開催させて頂きます。

「こまのパフォーマンス」を見られて、少年 少女時代に遊ばれたあの頃を思い出して頂いた り、若くて可愛い女の子達の歌声を聴かれなが ら一緒に歌って頂くなど、楽しんで頂ける事を 願っています。

皆さん、のびのびとくつろぎ、多くの人と懇 親を深められ、大いに楽しんで下さい。

I M報告(会長感想) 太田吉宣

去る2月6日(土) 西尾張分区 I Mが名鉄ニューグランドホテルで、開催されました。 9クラブから 総勢300名の方々が参加し盛大に行われました。 先ずは平松清美ガバナー補佐から挨拶がございました。「4つのテスト」について改めて、この言葉の重さを再認識させていただきました。また、加藤陽一ガバナーも来賓でご出席され、ガバナー補佐にクラブ訪問の際の的確な報告に、感謝され、労いの言葉をかけられました。また、本年度の地区方針である「ロータリーの原点に学ぶ」~友情と寛容の輪を拡げよう~というスローガンが、浸透してきたという実感と、ガバナーとして多忙な毎日を過ごされていると報告がありました。そして、次年度のガバナー補佐のご紹介があり、懇親会へと進みました。

昨今のIMに参加して思うのですが、懇親に重 きを置き過ぎではないかと思います。もともと、 IMというのは、Intercity Meetingの略語であ り、昔は、ICGFと言っていたそうです。これ は、Inter-City General Forumの略語であって、 都市連合フォーラムと訳されていました。したがっ て、これは、分区単位のフォーラムであります。 ですから、このIMは、フォーラムの要素がなけ ればなりません。すなわち、ロータリアンの心を 磨く、いわば自己研鑚の契機となるものでなけれ ばなりません。(ロータリアン深川純一氏も言って います。) 折角、ガバナーが今年の方針を、「ロータ リーの原点に学ぶ」としているので、少々残念な 気持ちを持たれたのも私一人ではないかと思いま す。残念ですが、このIMを開催しない分区もあ ると聞きました。2年後、我々のクラブからもガバ ナー補佐を輩出致します。当然このIMの事業が ございますが、皆様を失望させるわけにはいけま せん。少々早いですが、準備をしなければいけま せんね。

18:00 開会

ガバナー補佐挨拶・次年度紹介 ガバナー補佐 平松清美君 来賓挨拶 加藤陽一ガバナー ホストクラブ会長挨拶 尾西RC会長 森 新君

乾杯

アトラクション

◇こま名人奥田啓太氏による大道芸

◇合唱団「キッズ・ラプリマ」

お礼の言葉

手に手つないで

19:30 閉会



加藤陽一ガバナー



パストガバナーとの記念撮影



合唱団「キッズ・ラプリマ」



RCソング「手に手つないで」